

【活動レポート】9/24 学習支援研修を開催しました



9月24日に、VOLAS で学習支援研修会が行われました。

長谷部美佳先生の講義では、外国につながる子どもたちがおかれている環境や日本語学習支援が必要な要因について教えていただき、改めて支援の必要性を知ることができました。

その後のワークショップでは、講義で学んだことを踏まえ、実際に私たちが現在支援している子どもたちに具体的にどんな方法で支援をすることができるかをグループで考えました。別の子どもを担当している人から自分には考え付かなかったようなアプローチでの支援案が出たり、新鮮な意見が出たりして、非常に参考になりましたし、刺激を受けました。このような意見交換の機会を今後も定期的に設け、活用していけたらよいと思います。

支援を必要としている子どものバックグラウンドや家庭環境は様々で、まだまだ経験も少なく未熟で支援に関する専門知識のない私たちに子どもを完全に理解してサポートすることなんてできませんが、子どもが日本語学習支援の場に来ようと思ってくれる時に、学校の先生でも親でもない大学生だからこそできることを考えてやっていきたいです。

今回の研修は、活動をもう始めているくりふの学生にとっても、これから始めようと思っている学生にとっても、たくさんのヒントを得て支援のあり方や姿勢を改めて考えることができた非常に有意義な3時間だったと思います。

インドネシア語専攻1年 岸野 彩花



日時: 2015年10月02日